
 

 

新聞稿 13/12/2024 

 
就今天坊間有報導指保華建業正與香港房屋協會(房協)商討就目前興建中的三個房協項目

轉換總承建商一事，現謹此澄清，保華建業確因商業原因現正與房協商討有關安排。鑑於

討論屬商業敏感資料且商討仍在進行，現階段未能提供進一步資料，惟保華建業業務運作

現時一切正常。 

 

 

 


